



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

ÉLECTION MUNICIPALE DU 2 NOVEMBRE 2025

Ivry-sur-le-Lac, 1^{er} octobre 2025 : La grève de Poste Canada affecte la distribution des envois par courrier. Le directeur général des élections (DGEQ) nous informe des mesures qui seront prises afin de minimiser les impacts au bon déroulement du scrutin du 2 novembre 2025.

Avis d'inscription et absence d'inscription : Les avis d'inscription et absence d'inscription seront distribués par le personnel de la Municipalité à votre domicile situé à Ivry-sur-le-lac.

Trousse de vote par correspondance : La transmission des trousse de vote par correspondance sera faite par un autre service de livraison, cependant il est de la responsabilité de l'électeur d'utiliser un autre service de livraison pour retourner les bulletins de vote à nos bureaux avant le 31 octobre 2025 à 16h30. Vous pouvez également venir porter vos bulletins de vote à la Municipalité en respectant le même délai.

La commission de révision aura lieu le 14 octobre 2025 entre 14h et 17h ainsi que le 16 octobre 2025 entre 17h et 20h.

Référez-vous sur le site de la municipalité au <https://ivry-sur-le-lac.qc.ca/elections-municipales-2025/> afin de vous tenir informé de tout changement.

Vous pouvez également communiquer avec nous du lundi au vendredi entre 9h et 16h30 pour toutes questions.

MUNICIPAL ELECTION ON NOVEMBER 2, 2025

Ivry-sur-le-Lac, October 1st 2025 Canada Post strike is affecting mail delivery. The Chief Electoral Officer (CEO) has informed us of the measures that will be taken to minimize the impact on the smooth running of the November 2, 2025, election.

Registration notices and non-registration: Registration notices and non-registration notices will be delivered by municipal staff to your residence in Ivry-sur-le-Lac.

Mail-in ballot kit: Mail-in ballot kits will be delivered by another delivery service, but it is the voter's responsibility to use another delivery service to return the ballots to our offices by October 31, 2025, at 4:30 p.m. You may also bring your ballots to the municipality by the same deadline.

The review committee will meet on October 14, 2025, between 2 p.m. and 5 p.m., and on October 16, 2025, between 5 p.m. and 8 p.m.

Please refer to the municipality's website at <https://ivry-sur-le-lac.qc.ca/elections-municipales-2025/> to stay informed of any changes.

You can also contact us Monday through Friday between 9 a.m. and 4:30 p.m. if you have any questions.